

MURMURES DE LA CITÉ À MOULINS... DERRIÈRE LE SPECTACLE, UN PROJET D'EXTRÊME-DROITE.



Un spectacle prétendument historique dénommé « Murmures de la cité » doit se tenir les 11, 12, 13 juillet prochains à Moulins.

UNE FALSIFICATION HISTORIQUE

Quand on lit la présentation sur leur site, on comprend qu'il s'agit d'un falsification de l'histoire aux relents réactionnaires, que derrière un spectacle fait par des « familles du territoire, dévouées à la préservation du patrimoine et la mise en valeur de nos traditions », il y a le Fonds du Bien Commun créé par Pierre-Édouard

Stérin, milliardaire français, proche de la droite et de l'extrême droite françaises et s'inscrivant dans le catholicisme identitaire.

UN PROJET D'IMPLANTATION LOCALE

Mais le projet ne s'arrête pas à ces représentations. Murmures de la Cité propose, via son « académie », des animations et des ateliers aux écoles ou encore d'accueillir des classes d'écoles dans le cadre de séjours thématiques.

Solidaires, avec son syndicat SUD éducation, appelle les enseignant·es à ne surtout pas répondre à de telles sollicitations.

Il y a également leur « comptoir coopératif » qui vient détourner les principes du circuit court en prétendant soutenir les producteurs locaux mais attention il faut être en « accord avec les valeurs de notre territoire ».

Ces murmures sont donc le début, sous une forme festive, d'une tentative d'installation de l'extrême droit traditionaliste sur le secteur de Moulins.

AVEC DE L'ARGENT PUBLIC...

Le soutien des collectivités qui apparaissent dans les sponsors est problématique. D'autant qu'elle ont affirmé leur volonté de maintenir leurs subventions publiques à ce projet.

On retrouve : la ville de Moulins, Moulins Communauté, le département de l'Allier et la région Auvergne Rhône Alpes. Il est tout de même question de 175 000 €. Au regard des baisses de subventions à de nombreuses structures culturelles locales, une telle somme n'est pas anodine.

S'OPPOSER AUX EXTRÊMES DROITE DANS L'UNITÉ !

Comme syndicat attaché aux principes démocratiques nous dénonçons évidemment ce projet et comptons bien le combattre, dans l'unité des forces progressives.

Nos camarades, secrétaires de l'UD CGT et de la FSU de l'Allier ont été la cible des sites d'extrême droites et de la fachosphère pour avoir dénoncé les murmures de la cité. L'Union syndicale Solidaires Allier les assure de tout son soutien.

Que ces groupuscules se sentent visés et menacent des syndicalistes en dit aussi beaucoup sur la réalité des soutiens et sur l'idéologie des « Murmures de la Cité ».

Nous soulignons aussi la communication commune des associations de défenses des droits des femmes et des personnes LGBTQUIA+ qui dénonce dans l'unité « l'idéologie réactionnaire portée par le spectacle et ses financeurs ».

Face à ce projet d'implantation de l'extrême-droite dans notre département, nous pouvons résister par notre mobilisation solidaire et unitaire, dès maintenant et sur du long terme.



**L'EXTRÊME-DROITE EST UN DANGER,
NE LA LAISSONS PAS RÉÉCRIRE L'HISTOIRE,
NI S'IMPLANTER LOCALEMENT.**